

例会報告

第2309回例会報告議事録

日時 25年9月24日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：なし

会長挨拶

米田会長



先週は柏東RCとの合同親睦例会ということで、ゴルフコンペと、夕方からは親睦会を行いました。柏東RCの中村会員と我孫子RCの小池会員のおかげで素晴らしい例会を無事開催することが出来ました。当クラブからは12名の方が出席してくださいました。誠にありがとうございました。

9月11日に第3回会長幹事会が行われました。ガバナー補佐は体調をくずされてお休みでしたが、柏西RC、柏RCからはガバナー公式訪問が終了との報告を頂きました。クラブの欠点は何か等の質問をされたそうです。また、ニコニコボックスの予算は通常の予算からははずして予算書を作った方がよいのではないかという話もありました。きちんと調べておきたいと思います。

15日(日)には我孫子青年会議所の30周年式典に出席して参りました。

産業まつりの実行委員会の方から今年も協賛金の依頼が来ていましたので、例年通り協賛金を出しておきました。理事会の方でお願い致します。

10月16日(水)に分区の情報研究会が行われます。大切な日ですので、よろしくお願ひ致します。「会員増強とオリエンテーション」「退会がないクラブ運営について」というお題で行う予定だそうです。会員研修委員会からの発表があるとのことですので、野田委員長の方にお願ひしたいと思います。

依田会員の委員会が確定しておりませんので、後日確定させていただきたいと思います。

ガバナー補佐の仮委嘱状を松本会員に授与



松本ガバナー補佐エレクト

先般21日に次期ガバナー補佐の会がもう開かれました。次回のガバナーは、ガバナーとガバナー補佐の一体感を大切にされ、十分に私の意図を組んで頂きたいということで集まりました。私は微力ではありますが、全面的に協力してやっ行って行こうと思っております。

親睦委員会報告

小池委員長



先週は柏東RCとの合同例会、お疲れ様でございました。来月は親睦の行事はございませんが、石巻の方に社会奉仕と合同ということで親睦を行います。

ご出席いただきますようお願い致します。月末の平日ですが、今の所、荒井会員、上村晃一会員ご夫妻、小池会員夫妻、佐藤会員ご夫妻、塩毛会員、志賀会員、澁谷会員、鈴木会員、高島会員、野田会員ご夫妻、依田会員、米田会長、和上会員、それと米山奨学生の方も参加され、総勢18名になります。

出席報告

塩毛委員長

21名出席(全員で25名) 出席率84%

米山奨学生について

上村晃一会員



ガバナー月信の35頁に、米山奨学生に決定した学生の国が載っています。中国からの学生は23人中11人で50%です。以前、得居ガバナーが来られた時に、奨学生が中国に偏っているとクレームを話した所、中国からの学生は30%以下にするとおっしゃっていたのですが、是正されていません。こういうことは、実行できなければ信じられません。こういうことでロータリーが間違った方向に行くのではないかと思いますので話をさせて頂きました。

青少年奉仕委員会報告

服部委員長



我孫子東高等学校の方から9月11日付で事務局の方にインターンシップの実施要領についての文書が届いています。太平洋印刷さんが7名、めばえ幼稚園さんが2名、ホテルマークワン我孫子さんが2名、東進ビルシステムさんが4名、受け入れて下さる予定です。インターンシップは我孫子ロータリークラブの行事ではないという位置づけで今年は進めさせて頂いています。受け入れの企業さんは大変お手数ですが、どうぞよろしく願い致します。

幹事報告

荒井幹事



・例会変更のおしらせ

柏西RC 9月27日(金) 夜間例会 19:00～ディナーコンサート

10月10日(木)～11日(金) 移動例会 職場見学

10月18日(金) 休会

→10月16日(水) 第10分区情報研究会及び合同例会に振替

10月25日(金) 夜間移動例会 第1回インターゴルフ

松戸中央RC 9月26日(木) 夜間移動例会

点鐘:18:00 場所:玄米ダイニング元氣 モリモリ

・松戸西RCと松戸東RCのクラブ活動計画書が届いています。

閲覧されたい方は事務局に寄っていただければと思います。

・姉妹クラブの台湾の豊原RCの月報も届いています。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
荒井幹事	我孫子、柏東合同親睦ゴルフコンペで4位を頂きました。ありがとうございました。	1,000円
上村文明会員	合同例会でカラオケを歌って賞を頂きました。	1,000円
木村会員	我孫子RC、柏東RC合同親睦ゴルフコンペ参加させていただきました。6位賞いただき有難うございます。	1,000円
小池会員	柏東クラブとの合同ゴルフコンペで2位を頂きました。	3,000円
佐藤会員	早くゴルフに参加したく思って!!	1,000円
野田会員	柏東クラブとの合同ゴルフで3位でした。	1,000円
服部会員	柏東ロータリーとの合同コンペで16位の賞品をいただきました。	1,000円
丸田会員	先日、柏東合同例会楽しかったです。本日早退。10月8日休会で迷惑お掛け致します。	2,000円
米田会長	柏東RC合同例会コンペで優勝できました。	5,000円
当日計		16,000円
今期累計		114,000円

柏東RCとの合同ゴルフコンペ入賞のご挨拶



米田会長より

優勝させて頂きました。ありがとうございます。我がクラブの大先輩の瀧日会員と、渡辺会長と、今度会員になられる藤原さんという方と回らせて頂きました。瀧日会員も渡辺会長も歩くのが非常に早く、いつものことながら自分の体力のなさが出てしまい情けないと感じました。それでも優勝できましたので、本当にいい一日を過ごさせて頂きました。ありがとうございます。



小池会員より

2位を頂きました。今回、藤ヶ谷カントリーでのコンペだったのですが、よく知っているコースであまり叩いたらかっこ悪いので、前日から明日は頑張らなくちゃいけないという思いの中で、まあまあいいスコアで回れてホッとしています。荒井幹事と中村会員と荻野会員と回りました。荒井会員はフェアウェイをはずしません。軽いスウィングでしかも飛びます。前より更に上手になりました。楽しい一時が過ごせました。



野田会員より

3位を頂きました。鈴木会員と木村会員と中山会員と回りました。鈴木会員が調子悪かったので、こちらが気が楽になり、まあまあスコアで回れました。

話は違いますが、JCの30周年に15日に行って参りました。うちのせがれが実行委員長でして、15日だけは空けとけと2ヶ月前から言われていました。理事長の梶さんのお父さんとは20何年前に白山中のPTAで一緒したり、奥さんとはご家族で旅行に行ったりしたのですが、お二人とも亡くなっていて、年月が経つと不思議なこともあるなと思いました。村越会員のご息もいらして、来年度から入っていただけるというお話しでした。JCを卒業して43年になりますが、懐かしさと、月日の経つ早さを楽しみ感じました。参加してよかったなと思いました。

投資について

松本会員



素人の話として聞いて頂ければと思います。実は私は変わり者で、中学一年から株式投資をやっていて、50年以上になります。たまたま知人に株を勧められ、自分のお年玉を使って証券会社に行って初めて注文を出しました。

私なりに株式投資する時に考えるのは、釣りが好きなこともありまして、風、潮の流れです。会社は段々伸びて来て、下がって来ます。それを繰り返します。私がつづくと思っているのは、上げて行く時は人気です。美人投票と同じです。下げる時に何かと言うと、利回り一株純資産です。デフレの影響で、ここ十年位に大きな変化が起きました。ここ3年間くらいは、春の3~5月に天井をうって、8~11月に底をつくことが多かったです。もう一点、騰落レシオというものが140~150を付けた時はほとんど天井をつけていて、70~50を付けた時はほとんど底をつけていました。

木村会員より

「私は昭和59年から15、6年は証券会社で営業マンをやっていました。基本的にお客さんには儲けて頂いて、次を買って頂くことが仕事でした。最終的にトータルで考えると、皆さん損をしています。私は証券会社をやめて17年になりますが、それ以降株には手をつけていません。一回だけ、投資の目的と株主優待の目的でジャルを買いましたが、数年でつぶれてしまいました。つぶれてしまうと一銭も戻って来ません。儲かると言うより、頭の勉強、楽しみとして投資をされるのが一番いいかなと思います。」

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。